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https://www.100test.com/kao_ti2020/612/2021_2022_Steven_Hol_c

57_612293.htm 10月25日，凯德#8226.鹭湖宫、国色天乡乐园二

期以外，由我们自主投资、开发的住宅项目凯德#8226.风尚产

品品鉴会以及成都来福士广场的开工仪式，这样的行为是想

向外界传达什么样的信息？ 韩：想要传达的信息很简单，就

是我们没有改变对成都的信心，我们想通过这两个活动向成

都市民表达我们的信心和决心，也给众多外来的企业起到一

个示范带头作用。我们的投资都是长期性的，不会因

为5#8226.风尚如何面对当前的光华大道竞争格局？ 韩：现在

的大背景的确给我们带来了巨大的压力，但是，我们还是坚

持不折不扣地打造凯德#8226.风尚目前是中国首例高层隔震住

宅社区，得到了省建设厅和来自全国各地专家的一致认可和

高度赞扬。而且，凯德#8226.风尚的品质很有信心，也对这个

市场有信心。 记：问一个私人的问题，您作为亚洲最大房地

产企业之一的嘉德置地成都区域总经理，到成都已有一年了

，对成都的休闲生活方式适应了吗？在平时繁忙的工作之后

，是怎样安排工作、生活休闲的？ 韩：我不打高尔夫，我也

不看电影，成都人的休闲生活，我可能还没有适应过来，但

我还是很欣赏成都人从容的生活态度。下了班，我通常回家

陪家人，周末陪家人逛街，也到菜市场买菜。将来等成都会

馆装修好开业以后，我相信我和家人也会经常到那里体验最

成都的幸福生活。1 100Test 下载频道开通，各类考试题目直
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